Übergabe der Weihnachtsgeschenke in der Mosaikschule



02.12.2019

Thyra und Timur von der Schülerbücherei der Mosaikschule in Wersten freuen sich gemeinsam mit dem stellvertretenden Schulleiter Jürgen Paust-Nondorf (I.) und Heidi Dross von "Mit Herz und Hand für Wersten" (m.) über ihre neuen Bücher, die Martina Hankammer (r.) von der Provinzial übergab. Traditionell leistet die die ökumenische Initiative und Bürgerstiftung "Mit Herz und Hand für Wersten" gemeinsam mit der Provinzial Rheinland einen eigenen Anteil zur weihnachtlichen Freude in Wersten. Kinder und Jugendliche werden alljährlich mit Weihnachtsgeschenken bedacht.